

Astrid Deichmann, von



Ciudad

Teléfono móvil

E-mail

Página web

Idioma

Foreign languages

Locations

Themes

Berlin

+49 (0) 170 - 21826 15

avd@greatguides.de

<http://www.greatguides.de>

Alemán - Deutsch

Alemán, Inglés

Berlin, Potsdam, Rheinsberg

Altstadt / Historische Mitte / Holländisches Viertel, Architektur-Führungen, Biosphäre Potsdam, Bootstouren / Schiffrundfahrten, Deutsch-deutsche Teilung, Fahrradtouren, Jagdschloss Grunewald, Neuer Garten: Marmorpalais, Neuer Garten: Park, Neuer Garten: Schloss Cecilienhof / Kronprinzensuite, Neuer Garten: Schloss Cecilienhof / Potsdamer Konferenz, Park Babelsberg: Park, Park Glienicke, Hofgärtnermuseum, Park und Schloss Caputh, Park und Schloss Glienicke, Park und Schloss Rheinsberg, Pfaueninsel, Sanssouci: Bildergalerie, Sanssouci: Neue Kammern, Sanssouci: Neues Palais, Sanssouci: Orangerieschloss, Sanssouci: Park, Sanssouci: Schloss Charlottenhof, Schloss Charlottenburg: Altes Schloss, Schloss Charlottenburg: Neuer Flügel, Schloss Charlottenburg: Schlossgarten, Schloss Königs-Wusterhausen, Schloss Schönhausen, Stadtrundfahrt Berlin, Stadtrundfahrten Potsdam & Berlin, Villa Schöningen

Certificates

BVGD DIN EN (region Potsdam and region Berlin), IHK-Abschluss

About me

Seit 2008 bin ich als Gästeführerin tätig und freue mich Ihnen die kulturellen, architektonischen und historischen Besonderheiten in Potsdam und Berlin vorzustellen. Gerne zeige ich Ihnen die berühmten

“Klassiker” und eher unbekanntere Orte. Mit großer Freude plane und führe ich Touren nach Ihren persönlichen Wünschen.

Potsdam:

Die Schlösser und Parks Potsdams, die historische Stadtmitte, die Mauer, die oft beschriebene und gemalte Seenlandschaft, die Glienicker Brücke und die Villa Schöningen. Gerne zu Fuß, mit dem Fahrrad, per Limousine, Van oder auch mit einem Schiff.

Berlin: die historische Berliner Mitte und der Westen, die Berliner Mauer und diverse Kieze, das ehemalige jüdische Berlin, abwechslungsreiche historische und neue Architektur, Fassaden und Hinterhöfe, die einmalige Museumslandschaft Berlins, Wunderbares und Sonderbares...

Lassen Sie sich auf meiner Webseite <http://www.greatguides.de> inspirieren und kontaktieren Sie mich per Telefon (+49 (0) 170 2182615 oder per Email: avd@greatguides.de

Working as a tour guide since 2008, I am delighted to show you the cultural, architectural and historic spots in Potsdam and Berlin. Apart from the “classic tours” I also enjoy showing the rather unknown places. I would be happy to arrange and guide tours according to your personal interests.

Potsdam:

Palaces and Parks of Potsdam, the historic town center, the wall, beautiful lake landscapes (often painted and described in literature), Glienicker Brücke (Bridge of Glienicke “Spy Bridge”) by foot, bike, limousine or van or even by ship.

Berlin:

The historic East town center “Mitte” and the West, the Berlin Wall and various neighbourhoods (“Kieze”), former Jewish Berlin, varied historic and contemporary architecture, facades and backyards and the unique and diverse Berlin Museums, the wonderful and rather interesting parts of this vibrant city.

Look at my homepage www.greatguides.de, be inspired and contact me either by phone +49 (0) 170 21826 15 or mail: avd@greatguides.de